

El tráfico de pasajeros del aeropuerto de Hondarribia crece un 4,1% en abril

Escrito por Administrator
Viernes, 13 de Mayo de 2016 11:42 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el jueves día 12 de Mayo de 2016.

El tráfico de pasajeros del aeropuerto de Hondarribia crece un 4,1% en abril

- EL AEROPUERTO HA CONTABILIZADO UN TOTAL DE 23.247 VIAJEROS EN EL CITADO MES

- EUROPA PRESS | HONDARRIBIA

12 mayo 2016 13:21

El tráfico de pasajeros del aeropuerto de San Sebastián ha aumentado un 4,2% en el pasado mes de abril con respecto al mismo mes del ejercicio anterior. Según ha informado Aena, este aeropuerto ha contabilizado un total de 23.247 viajeros en el citado mes. Además, en los cuatro primeros meses de 2016, la subida de pasajeros ha sido del 3,8%, con un balance hasta el 30 de abril de 77.543 viajeros en la terminal.

Por otro lado, el movimiento de aeronaves también se ha incrementado en abril. En total, se han registrado 599 operaciones de aterrizaje y despegue, un 5,3% más que en el mismo mes de 2015. En el acumulado desde enero, las operaciones han crecido un 6,1%, con un total de 2.029 movimientos.

La terminal guipuzcoana mantiene durante todo el año conexiones regulares con Madrid y Barcelona y en la temporada estival habrá vuelos también a Londres y Palma de Mallorca.